

Informaciones

Comunicado

Durante el curso 2008-2009 y con el objetivo de disponer de una aula de estudios, los estudiantes de la Facultad de Económicas de la Universidad de Barcelona, organizados en asamblea, llevaron a cabo un proceso de reivindicaciones. Una de las facultades más grandes de Cataluña no contaba todavía con un espacio de funcionamiento y de uso para todos los y las estudiantes. Debido a la presión estudiantil, finalmente el objetivo se logró y el aula de estudio entró en funcionamiento. Sin embargo, con el consentimiento del Decanato de la Facultad, este espacio ha sido reemplazado por una capilla. Es decir, las razones privadas se han impuesto a las razones públicas. Ahora, este espacio tiene un carácter privativo y excluyente, que abre tan sólo una hora a la semana y que genera un trato privilegiado a una confesión religiosa. La realidad es que desde los años ochenta la UB mantiene un convenio con el Arzobispado de Barcelona por el que la UB está obligada a ceder terrenos y espacios a la Iglesia. En este contexto se reproduce el siguiente Comunicado:

Comunicado del AEP-Asociación de Estudiantes Progresistas ante las luchas por una UB verdaderamente LAICA

Ante los ataques por parte de un reducido sector de la derecha católica más reaccionaria de la sociedad catalana a las luchas que se están llevando a cabo en defensa de una UB verdaderamente pública y laica, la AEP-Asociación de Estudiantes Progresistas, denuncia la manipulación mediática hacia la organización y lucha de los y las estudiantes de la Universitat de Barcelona en la defensa de los espacios públicos. Las informaciones emitidas desde la prensa conservadora y otros medios de comunicación de carácter ultracatólico son falsas; éstas no corresponden a la realidad: se trata de una tergiversación de los hechos con clara intención de desprestigiar a los sectores progresistas de la universidad. Una vez más, estamos ante una muestra del carácter poco democrático de un sector que cree que la organización de una sociedad se tiene que regir por principios morales privados y no bajo principios resultantes de espacios de deliberación pública.

Estos ataques, pues, no son propios de una sociedad democráticamente organizada. En un Estado social y de derecho la libertad de expresión es un derecho inalienable de las personas. Los y las estudiantes manifestamos nuestra opinión, y es tarea nuestra mostrar el rechazo a aquellos aspectos que socavan el carácter público de la universidad. La organización estudiantil no apela a un ataque a ninguna religión concreta, sino que se trata de una estricta defensa de la universidad pública.

El AEP ha trabajado, trabaja y trabajará siempre junto a las asambleas de facultad. Son éstas el espacio legítimo de vertebración del movimiento estudiantil, actor indispensable en la construcción de una universidad verdaderamente pública. El AEP defiende la independencia del Estado y sus instituciones respecto cualquier organización o confesión religiosa.

¡Por una UB verdaderamente laica, todos y todas a las asambleas!

El gran casino europeo

<http://www.vimeo.com/15248048>

Spot producido por [Enlazando Alternativas](#) sobre las políticas aplicadas por la Unión Europea, como parte de la campaña “Contra la Europa del capital, la guerra y sus crisis; por la solidaridad entre los pueblos”. Más contenidos en attac.tv